

Was machen WIR

Der Schweizerische Verein WIR hat seine Arbeit aktuell auf drei Schwerpunkte ausgerichtet:

1

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich dafür ein, dass wir Menschen, unsere Tiere und die Umwelt, vor übermässiger elektromagnetischer (EMF) Strahlung gemäss den Vorgaben des gesetzlich verankerten Vorsorgeprinzips geschützt werden.

2

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich insbesondere für gesundheitliche Themen für die Menschen, Tiere und die ganze Natur ein, und dafür, dass sich Beziehungen und Netzwerke zwischen bewussten Menschen weiter entwickeln können. Dazu stellt WIR eine Projekt-Plattform für bewusste Menschen bereit, die an Mitarbeit für den Wandel, Austausch für Weiterentwicklungen und gegenseitiger nutzenbringenden Verbindungen interessiert sind.

3

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich auch für aktuelle, gemeinnützige, ideelle Zwecke ein und fördert eine gesamtheitliche Entwicklung für Menschen, durch sinnvolle Vernetzungen von wirkungsvollen strategischen Bündnissen.

Jetzt als Patin/Pate registrieren

Für die Unterstützung der obenstehenden Projekte, danken wir Ihnen Herzlich!

[Jetzt als Patin/Pate registrieren](#)



wegen Amtsmissbrauch und Begünstigung der Mobilfunkbranche



Strafanzeige wegen Amtsmissbrauch und Begünstigung der Mobilfunkbranche

15 Apr. 2024 | [5G Mobilfunk](#)

Die Laubscher plannetzwerk GmbH, Büren an der Aare, der Schweizerische Verein WIR sowie der Verein Gigaherz erheben Strafanzeige gegen den Chef des AUE.



Sitzen die wahren Gesundheitsdiktatoren in der WHO oder in den Regierungen?

10 Apr. 2024 | [Politik](#), [Zugesandt](#)

Sitzen die wahren Gesundheitsdiktatoren in der WHO oder an vordersten Front in unseren Regierungen? Ver(sch)wenden wir unsere Zeit und unsere Energie möglicherweise auf einigen Nebenkriegsschauplätzen?



Phänomen Staatsverweigerer und Selbstverwalter

28 März 2024 | [Politik](#)

Echt jetzt, Schweiz? Dein Freund und Helfer, die Polizei, verbreitet eine Broschüre über den Umgang mit „Staatsverweigerern“. Worin liegt denn das Problem?



Widerrechtliche Erhöhung der Sendeleistung - eine Gemeindeschreiberin erhält Zuschriften

6 März 2024 | [5G Mobilfunk, Zugesandt](#)

Bürger ermahnen die Gemeindeschreiberin von Burgistein. Diese ignoriert die widerrechtliche Erhöhung der Sendeleistung bei Mobilfunkanlagen.



Baupolizeiliche Anzeige gegen den Betrieb von Mobilfunkanlagen ohne Baubewilligung

19 Feb. 2024 | [5G Mobilfunk, Rechtliche Hinweise an...](#)

Plannetzwerk, WIR & Gigaherz machen baupolizeilicher Anzeige gegen Gemeinden mit adaptiven Antennen, die rechtswidrig mit Korrekturfaktor (=Sendeleistungserhöhung) aufgeschaltet wurden.



Brief ans Verwaltungsgericht zum willkürlichen Entscheid

16 Feb. 2024 | 5G Mobilfunk

Es fällt uns schwer, mit anzuschauen, welche systematische und rechtswidrige Vollzugspraxis beim Mobilfunk durch das Verwaltungsgericht BE gedeckt wird. Das sind Anfänge eines erodierenden Rechtstaates!



Irreführung, Täuschung & Betrug

12 Feb. 2024 | [5G Mobilfunk](#)

So nicht! Das Schweizer Bundesamt für Kommunikation (BAKOM) stellt ein 5G-Propagandavideo auf Youtube, welches vor Falschinformationen nur so strotzt



Corona - Fakes und Fakten - Schweizer Symposium 2024

9 Feb. 2024 | [Gesundheit](#), [Veranstaltungsberichte](#)

Differenzierte, kritische Rückblicke, aktuelle Einschätzungen und ergebnisoffene Diskussionen: thematisiert werden die gesellschafts- und gesundheitspolitischen Vorgänge während der Coronakrise.



5G - Systematische und rechtswidrige Bevorzugung - Handlungsaufforderung

29 Jan. 2024 | [5G Mobilfunk](#), [Politik](#)

Bereits 387 adaptive Antennen des Mobilfunkdienstes 5G wurden im Kanton Bern rechtswidrig mit Korrekturfaktor (=Sendeleistungserhöhung) aufgeschaltet. Zeit zum Handeln!

[« Older Entries](#)
[Next Entries »](#)